

# FORSTMANN & BÜTTNER

RECHTSANWALTSKANZLEI

Narovital  
Timo Grimm & David Bereda GbR  
Barbarossastraße 53

67655 Kaiserslautern

Dr. jur. Max D. Forstmann, Notar a.D.

Dr. jur. Thomas Büttner, LL.M.

Rechtsanwälte in Bürogemeinschaft

60325 Frankfurt am Main  
Beethovenstraße 35  
Telefon (069) 97 57 02-0  
Telefax (069) 74 54 44  
E-Mail: buettner@pharma-lawyers.de  
Internet: www.pharma-lawyers.de  
Gerichtsfach 449

24. Mai 2017

B/sm

PR-Nr. 053/17

## Verkehrsfähigkeitsbescheinigung

### HAIR POWER

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie beabsichtigen das Inverkehrbringen Nahrungsergänzungsmittels „HAIR POWER“.

Das Produkt enthält Hirseextrakt, Hydroxypropylmethylcellulose, Zinkgluconat, Vitamin E, Traubenkernextrakt, L-Cystein Hydrochlorid, Hefeflocken, Eisenfumarat, Calciumpantothenat, Niacinamid, Calciumcarbonat, Magnesiumsalze der Speisefettsäuren, Thiamin Hydrochlorid, Maltodextrin, Kupfergluconat, Retinylacetat, Pyridoxin, Biotin, Folsäure, Natriumsele nit, Cyanocobalamin.

Pro maximaler Tagesdosis werden 20 mg Vitamin E, 4,2 mg B2, 6,6 mg B1, 4,2 mg B6, 24 mg Pantothen säure, 24 mg Niacinamid, 7,5 µg B12, 800 µg Vitamin A, 400 µg Folsäure, 2400 µg Biotin, 1000 µg Kupfer, 55 µg Selen, 14 mg Eisen, 10 mg Zink, 40 mg L-Cystein, 70 mg Traubenkernpolyphenole, davon 30 mg OPC und 400 mg Hülsenextrakt zugeführt.

Das Produkt erfüllt damit die Voraussetzungen eines Nahrungsergänzungsmittels gemäß § 1 Abs. 1 Nr. 1 NemV. Es ist dazu bestimmt die allgemeine Ernährung zu ergänzen und enthält ein Konzentrat mit ernährungsspezifischer oder physiologischer Wirkung. Das Produkt wird auch in abgemessenen kleinen Dosierungen in Kapselform in den Verkehr gebracht.

Eine pharmakologische Wirkung eines Funktionsarzneimittels gemäß § 2 Abs. 1 AMG liegt nicht vor.

Es gibt auch keine gesundheitlichen Bedenken gemäß Art. 14 der VO 178/2002/EG.

Das Produkt enthält nur solche technologischen Zusatzstoffe, die gemäß der VO 1333/2008/EG zugelassen sind.

Die Kennzeichnung des Produktes entspricht den Vorgaben der NemV sowie der sonstigen einschlägigen lebensmittelrechtlichen Kennzeichnungsvorschriften.

Bei zukünftiger Änderung der Rechtsgrundlagen oder der höchstrichterlichen Rechtsprechung kann es zu einer Neubewertung kommen.

Mit freundlichen Grüßen

  
Dr. Thomas Büttner  
Rechtsanwalt